

豊かな自然に恵まれたまち

(富士見が丘地区)



富士見が丘連合は泉区的最南部にあり、約3,000世帯で構成されています。田畑や山林など豊かな自然を有し、由緒ある神社仏閣も数多くあります。

四季折々の自然に誘われ、ウォーキングする人や川辺や里山を散策する人、旧所名跡を訪ねる人などで賑わっています。

富士見が丘連合自治会では10月に行われた連合まつり、1月に行われるどんど焼きやマラソン&ウォーキング大会など、多彩な催しで地域の親睦を図り、絆を深めています。

いずれの行事も地区社会福祉協議会、地区経営委員会、各種委嘱委員の皆さん、地域内の学校など各種組織・団体と連携し、地域全体で対応しています。

環状4号線が平成18年度に開通し、沿道が賑わいを増しています。深谷通信所跡地利用が検討されていることや、ゆめが丘・下飯田駅周辺の開発が進行していることなど、今後は楽しみな地域です。

(富士見が丘連合自治会 会長 ^{きくかわ} 菊川 ^{ひさよし} 久義 さん)



広報よこはま 平成27年12月号より

掲載内容は発行時のものでありますので、現在と内容が異なる場合があります。

問合せ：地域活動支援担当

TEL.045-800-2391 FAX.045-800-2507